江別市立大麻小学校 2023.1.19(木)



みなさん、愛休みは楽しかったですか?愛休みの間に、夜ふかしをしたりして、生活 のリズムがくずれてしまった人はいませんか?

韓ごはんをしっかり食べて、

発養がを上 が重要である。 が風邪に負けない体つくりをしましょう!

朝ごはんの効果









朝ごはんを食べることでエネルギーや栄養素が補給され、五鷲も刺激されて、焼や脳 が自覚めます。そして、寝ている間に低下した体温を上昇させます。また、よくかんで食べることで、脳に刺激を与えて脳の働きが活発になるほか、胃に食べ物が送り込まれ ると説が動き始めて、朝の排使を促します。

朝食をぬくとどうなるの?

朝食をぬくと、エネルギー不足になるだけではなく、午前中に体温をうまく上げることができず、 基礎代謝量も減ってやせにくい体になります。ま 物事に集中できなくなったり、イライラしたるなど、心身の不調の原因になります。



生活リズムをととのえる 早起き・早寝・朝ごはん

うどもたちの健やかな成長のためには、規則定しい生活習慣が必要です。この生活習慣が乱れると、学習 意欲や体力、気力の低下などにつながると指摘されています。

早起き、早寝、そして朝ごはんの習慣をしっかりと尊につけましょう。

早起き



す脳内物質のセロトニンが分 ッジッシュル、日中に活動しやすく なります。



睡眠は、疲れを取ったり、 ***などではいるようでは、 体を成長させたりします。 夜 は早く寝て十分な睡眠をとり

鄭ごはん



元気に活動するために、 朝食をとりましょう。

1 自3 食 望ましい食生活を

糖努や脂肪勞、塩勞をとりすぎ る生活を続けていると、生活警賞 満になりやすくなります。 1日3 資を規削性しく食べ、当食、当業 副業をそろえて栄養バランスのよ い食事を心がけましょう。









悪循環を断ち切って肥満を予防しよう

外遊びが減少

ながら食べをする

動くのがおっくう













現代はスマートフォンの普及や塾道いなどで外遊びが減り、運動不覧になりがちです。また、ながら食べ によって間食をとりすぎると太ってしまい、さらに運動の機会が減ります。望ましい生活習慣を身につけ、 悪循環からぬけ出しましょう。



